Élisabeth Gautier-Desvaux

Conservateur général du Patrimoine, Élisabeth Gautier-Desvaux fait ses études à l'École des chartes, et commence sa carrière aux Archives de l'Orne en tant que conservateur-adjoint en 1974. En 1979, elle en devient directrice, puis intègre la direction des Archives du Calvados en 1990. Elle travaille ensuite en tant qu'inspecteur général aux Archives de France.

Directeur régional des affaires culturelles de Basse-Normandie en 1995, elle occupe ensuite le même poste en Bretagne (2003).

Elle est depuis 2005 directeur des archives départementales des Yvelines.